

Cinq pugilistes cubains au Festival Sportifs à Mexico



On a appris de sources officielles que cinq boxeurs cubains participeront la semaine prochaine au Festival Sportif Panaméricain qui a lieu à Mexico.

Un communiqué de la Fédération Nationale de cette discipline indique que la délégation cubaine aura à sa tête le médaillé de bronze mondial de 2012, Jorge Luis Cordero (52 kg) qui a fait partie de la réserve lors de la dernière Série Mondiale.

Les autres membres de l'équipe sont Jorge Moirán (64 kg), Reinier Palacios (69 kg), Grank Sánchez (91 kg) et Yoandris Maceo (plus de 91 kg). Ce dernier a accumulé de l'expérience dans les compétitions de la série.

Juan Hernández Sierra et Emiliano Chirino seront les entraîneurs de la sélection cubaine qui assistera à ce tournoi auquel prendront part, plus de 60 pugilistes de 17 pays, chez les masculins.

La rencontre, qui prévoit des combats du 17 au 20 juillet, n'accorde pas des places pour les Jeux Panaméricains de Toronto en 2015 raison pour laquelle Cuba n'y a pas envoyé ses principales figures.



Radio Habana Cuba